

## 三木市の学校再編について

(星陽中学校の「口吉川地区」に関する提言書)

令和2年1月20日

三木市学校再編検討会議

## 星陽中学校「口吉川地区」の統合について

星陽中学校の「口吉川地区」は、令和元年6月25日付けで吉川中学校との統合を当会の案として提示しました。しかし、保護者や地域の方の意見は様々であり、集約に時間をして要すると判断したため、8月22日付けの「提言書」では、星陽中学校の「口吉川地区」の統合校は示さず、審議を継続することとしました。

その後、口吉川地域において、意見交換会やアンケートによる意見聴取を実施し、令和元年12月13日付けで地域の総意として、「星陽中学校の統合先としては、三木中学校が望ましい。」という内容を盛り込んだ「学校再編に係る意見・要望」を三木市教育委員会に提出されました。

三木市学校再編検討会議は、保護者や地域の思いを尊重し、次のとおり提言します。

令和2年1月20日

三木市学校再編検討会議会長 加治佐 哲也

### ア 統合校

星陽中学校の「口吉川地区」は、三木中学校と統合する。

### イ 統合時期

星陽中学校の統合は、令和4年度に行う。

